

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisa yang dikemukakan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Bahwa keadaan remaja putus sekolah di desa Jugo kecamatan Sekaran kabupaten Lamongan merupakan hal yang sangat signifikan, Terutama bagi remaja usia 13 tahun sampai 20 tahun. Hal ini disebabkan pertama, kurang adanya perhatian orang tua terhadap pentingnya pendidikan lebih tinggi terhadap anak-anaknya. Kedua, remaja kurang adanya minat untuk melanjutkan ke jenjang pendidikan lebih tinggi disebabkan tergiurnya minat untuk bekerja lebih dini.
2. Melihat kondisi sebagaimana dalam wilayah penelitian, maka kiranya peran guru (tokoh agama, tokoh masyarakat) adalah sangat penting. Di mana lembaga pendidikan di daerah setempat bekerja sama baik dengan para guru gama (formal) dengan pihak tokoh masyarakat, maupun dengan tokoh agama (guru non formal) di daerah setempat, dan tidak lupa bekerjasama dengan masyarakat pada umumnya untuk meningkatkan pentingnya pendidkan agama di daerah penelitian dengan cara mendirikan TPQ (Taman Pendidikan al-Qur'an) maupun pendidikan-pendidkan dinniyah baik untuk kalangan remaja itu sendiri dan juga bagi para orang tua di daerah penelitian.

## **B. Saran-saran**

Setelah dikemukakan kesimpulan di atas di sini perlu penulis kemukakan saran-saran sebagai berikut :

### 1. Guru

Guru agama di Desa Jugo baik yang mengajar di institusi formal atau nonformal hendaknya melakukan langkah-langkah yang lebih baik demi berkurangnya remaja putus sekolah.

### 2. Orang Tua

Orang tua sebagai pendidik yang utama dan pertama bagi anak-anaknya hendaknya selalu menjaga komunikasi yang harmonis, membiasakan dirinya dengan kebiasaan yang baik, memberikan tauldan yang selalu mencerminkan kehidupan yang agamis, baik itu dalam bentuk perhatian, sikap maupun perbuatannya. Dan hendaknya menanamkan akan pentingnya pendidikan.

### 3. Remaja

Para remaja di Desa Jugo hendaknya terus menuntut ilmu, jangan memutuskan pendidikan dikarenakan pendidikan sangat penting.